



Regierungsratsbeschluss vom 01. Dezember 2020

Interpellation Nr. 127 Oliver Bolliger betreffend Härtefallgesuche für Langzeit-Nothilfebeziehende Menschen; schriftliche Beantwortung

P205416

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat sieht von einer mit Zürich und Graubünden vergleichbare Aktion ab, die Langzeit-Nothilfebeziehenden zur Stellung eines Härtefallgesuchs aufruft. Langzeit-Nothilfebeziehenden stehen oftmals in regelmässigem Kontakt mit diversen Behörden und Beratungsstellen, die bereits heute auf die zentralen Kriterien der Härtefallregelung hinweisen können. Die Erfahrungen des Migrationsamtes Basel-Stadt zeigen denn auch, dass die Personen, welche die Voraussetzungen für eine Härtefallregelung nach Art. 14 Abs. 2 AsylG erfüllen, auch ein entsprechendes Gesuch stellen. Eine Aufrufaktion hingegen würde falsche Hoffnungen bei denjenigen wecken, welche die Voraussetzungen nicht erfüllen, und wäre somit nicht zielführend.

